



SI Club Zug

Treffen der drei SI Clubs Zug, Vaduz und Meran

Die drei SI Clubs Zug, Vaduz und Merania haben sich im vergangenen November für ein gemeinsames Wochenende in Meran getroffen. Auf dem Programm standen unter anderem ein Besuch des Frauenmuseums Meran, ein Arbeitsmeeting und ein Einblick in ein Weingut mit sieben verschiedenen Themen-Gärten.

Clubtreffen und Besuch des Frauenmuseums Meran vom 6. – 8. 11.2015

Bei herrlichem Spätherbstwetter kamen Soroptimists der Clubs Vaduz, Zug und Merania für ein Wochenende in Meran zusammen. Gleich zum Auftakt am Freitagabend ging's zu einem Höhepunkt des Treffens: den Besuch des Frauenmuseums Meran. Wir genossen eine kurze, informative Führung durch die Hauptausstellung, bevor wir der überraschten Museumsleiterin, Sigrid Prader, einen gemeinsamen Check der Clubs Vaduz und Zug für den Betrag von 4'000 Euro überreichen durften. Während des Apéros konnten wir uns im Weiteren die Sonderausstellung „Unsichtbare Heldinnen, Frauenfront im Ersten Weltkrieg“ anschauen, die mit wenig Aufwand aber mit viel Liebe und Achtsamkeit gestaltet war. Das Frauenmuseum Meran hat sich in seiner permanenten Ausstellung auf die Kultur- und Alltagsgeschichte aus weiblicher Sicht spezialisiert: die Darstellung von Frauenidealen, -bildern und -rollen im 19. und 20. Jahrhundert anhand von Kleidern, Accessoires, Alltagsgegenständen, Büchern und Dokumenten. Es setzt sich für eine Sensibilisierung für Frauengeschichte, aber auch für die Diskussion von aktuellen Themen sowie der Chancengleichheit ein.

Im Sinne von „zuerst die Arbeit, dann das Vergnügen“ zogen sich die Soroptimists aus Vaduz und Zug am Samstagmorgen zu einem Arbeitstreffen zurück; es wurde über künftige gemeinsame Events und Projekte der beiden Freundschaftsclubs beraten. Anschliessend lockte die schöne Stadt zum Shopping – wahrlich, ‚lädele‘ in Meran ist sogar für Shoppingmuffel ein Vergnügen!

Am Nachmittag führte uns Monika Gamper vom Club Merania zum Ansitz Kränzelhof. Dort erlebten wir einen Weinevent der Superlative. Franz Graf Pfeil, Gutsbesitzer, Weinmacher und Kunstideator des Weinguts, führte uns in Begleitung seines Sohnes und seiner Weine durch sein Gut mit den liebevoll und umsichtig gestalteten 7 Gärten, darunter den Garten der Liebe, den Labyrinthgarten, den Yin & Yang Garten, etc. Der Kränzelhof bietet ein ganz besonderes Erlebnis, mit Natur, Kunst und Wein werden alle Sinne intensiv angesprochen, Entspannung pur.

Am Samstagabend folgte eine weitere Südtiroler Spezialität: wir gingen zum Törggelen in den Buschenschank. So sassen wir da bei angeregten Gesprächen in der alten Bauernstube und liessen uns mit allerlei herrlichen Knödel und deftigem Geräuchertem, Würsten und Sauerkraut verwöhnen. Unsere Mägen wurden echt gefordert! Abhilfe konnte da nur der hauseigene Schnaps schaffen, der uns vom Bauerlehrling aus Bayern nach anfänglicher Zurückhaltung (bei so vielen Frauen) schliesslich doch noch mit etwas urchigem Charme serviert wurde.



Dann hiess es schon wieder Abschied nehmen von den neu gewonnenen Freundinnen aus Meran und Vaduz. Das Weekend war ein voller Erfolg und macht Lust auf unser nächstes Treffen im November 2016 in der Süd-Steiermark. Wir danken Monika Studer, Präsidentin SIE Club Vaduz herzlich für die Initiative zu diesem Weekend und Monika Gamper, Präsidentin SI Club Merania, ebenso herzlich für die perfekte Organisation mit so vielen Highlights.



Checkübergabe im Frauenmuseum Meran



Im Yin & Yang Garten